

Familias de FRMA,

Por favor, tómense un momento para revisar estos mensajes importantes:

Conferencias

No habrá clases para los estudiantes el Jueves, 9 y el Viernes, 10 de Octubre debido a las reuniones de padres y maestros. Si necesita ayuda para programar una reunión, comuníquese con nuestra Enlace de Padres, Leslie Hernandez, al (630) 299-7177 o con la oficina principal al (630) 299-7175. Las familias deben programar una cita para una reunión en persona.

ParentVUE

Si tiene problemas para iniciar sesión en su cuenta de ParentVUE, comuníquese con nuestra Enlace de Padres, Leslie Hernandez, al (630) 299-7177 o a lhernandez@d131.org

Pedido de Polos para la Banda

La tienda en línea estará abierta hasta el **8 de Octubre y cerrará a las 11:59 p.m.** Los estudiantes de la banda pueden pedir su polo de Fred Rodgers para usar durante los conciertos; las sudaderas son opcionales. Los pedidos de camisetas y sudaderas se enviarán a la sala de banda, 105. Deberíamos recibir los pedidos después del Día de Cristóbal Colón.

Para pedir una camiseta de la banda, utilice este enlace:

<https://fredrogersband2022.itemorder.com/shop/sale/>

Inscripción para Deportes de Invierno

Las inscripciones para Porristas Mixtas, Baloncesto Masculino y Lucha Mixta estarán abiertas hasta el Viernes, 10 de Octubre a las 2:45 p.m.

Los estudiantes de Fred Rodgers que se inscriban para lucha se unirán al equipo de la Escuela Intermedia Waldo.

Si su estudiante está interesado en un deporte de invierno, por favor, asegúrese de inscribirse en nuestro sitio web de [Fred Rodgers 8to18](#) y de tener un examen físico deportivo actualizado en nuestra oficina de salud lo antes posible. Cualquier estudiante que no esté inscrito antes del 10 de octubre o que no cuente con un examen físico deportivo actualizado no podrá participar en nuestra temporada de deportes de invierno.

Si tiene alguna pregunta sobre el examen físico deportivo de su estudiante, comuníquese con la enfermera escolar al (630) 299-7187 o a wcarlson@d131.org

Centro de Educación para la Resiliencia (REC)

El REC ya tiene disponible su catálogo en su sitio web con clases para estudiantes desde pre-escolar hasta High School. Para inscribirse en una clase y ver las clases disponibles, use este [enlace](#) y llame al (630) 299-7915.

Mensaje de la Enfermera

Por favor, asegúrese de entregar el examen físico, las vacunas, los exámenes dentales y de la vista de su hijo/a de 6.º Grado para garantizar que cumpla con los requisitos escolares del Estado de Illinois. La fecha de exclusión es el 15 de Octubre de 2025. Si la enfermería no recibe estos documentos, su hijo/a podría ser excluido/a de la escuela hasta que los reciba. Si tiene alguna pregunta, comuníquese con nuestra enfermera al (630) 299-7187 o por correo electrónico a: wcarlson@d131.org

Mensaje del Consejero

En 2006, el Centro PACER inició un movimiento pionero para crear conciencia sobre el impacto devastador y, a menudo, los efectos a largo plazo que el acoso escolar puede causar en la juventud de nuestro país. El resultado fue la creación, por parte de PACER, del Mes Nacional de la Prevención del Acoso Escolar. Cada Octubre, el Centro Nacional de la Prevención del Acoso Escolar de PACER lidera una campaña que une a personas de todo el país y del mundo con el poderoso mensaje de que el acoso escolar nunca debe formar parte de la infancia.

El Mes Nacional de la Prevención del Acoso Escolar es una excelente oportunidad para promover su prevención, animando a todos a actuar con amabilidad, aceptación e inclusión. Ahora más que nunca, es crucial unirnos para crear un mundo más amable, tolerante e inclusivo.

Este evento de un mes de duración también es una oportunidad para mostrar solidaridad con uno de cada cinco estudiantes que reportan haber sido víctimas de acoso escolar cada año. El acoso escolar no es un rito de iniciación en la infancia; tiene implicaciones reales para la educación, la salud y la seguridad de un niño, tanto ahora como en el futuro. Obtenga más información en pacer.org/bullying.

Consejo Estudiantil (Student Council)

Todos los estudiantes están invitados a unirse al Consejo Estudiantil para organizar, planificar eventos y marcar la diferencia este año escolar. El Consejo Estudiantil se reunirá cada dos martes a partir del 7 de Octubre. Si tienen alguna pregunta, pueden hablar con la Srta. Baker o escribirle un correo electrónico a: sbaker@d131.org

¡Que tengan un buen fin de semana!

Brian Valek
Director
Fred Rodgers Magnet Academy
bvalek@d131.org